

Apoyará Economía ciencia y tecnología (El Reforma 13/01/09)

Apoyará Economía ciencia y tecnología (El Reforma 13/01/09) Canalizarán 2 mil 500 millones de pesos en 2009 para acelerar la innovación tecnológica y el desarrollo del capital humano Lilia Chacón Ciudad de México (13 enero 2009).- La Secretaría de Economía impulsará durante 2009 la innovación y el desarrollo de la ciencia y la tecnología como medio para impulsar la competitividad con recursos por 2 mil 500 millones de pesos, que se canalizarán principalmente al área de recursos humanos, aseguró el titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Mateos. Afirmó que ante un entorno recesivo y frente a la competencia de las economías desarrolladas y emergentes, la innovación es colocada como área estratégica para la Administración federal y es la principal alternativa para mejorar la competitividad y el desarrollo. Durante la presentación de los resultados de la evolución de las políticas de innovación del País de la OCDE y la presentación del plan sectorial del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), el funcionario reconoció que durante años México ha tenido un escaso desarrollo tecnológico y ha impulsado poco la innovación en todas sus áreas. "En las últimas dos décadas la productividad por trabajador ha crecido de 0.38 por ciento anual. La baja de conocimiento, la insuficiente capacidad de innovar y el pobre apoyo a la investigación científica son las explicaciones de nuestro bajo desempeño económico", declaró. Para contrarrestarlo, Economía canalizará 2 mil 500 millones de pesos en 2009 a fondo perdido para acelerar la innovación, transferencia tecnológica y desarrollo del capital humano a través del programa de apoyo a la innovación y desarrollo, empresas de alto valor agregado y la creación de "clusters" empresariales. "En lo que va del año en la administración federal se han colocado 500 millones de pesos y en los próximos años invertiremos mil 800 millones para la creación de 13 parques tecnológicos más, que para este año será por 50 millones", puntualizó. En el caso de Conacyt una de las principales modificaciones para el impulso de la investigación y desarrollo empresarial, será cambiar el modelo de los apoyos de los estímulos fiscales por el Fondo de Innovación Tecnológica y reforzar los programas estatales y locales, destacó su director Juan Carlos Romero. Jesús de la Rosa, vicepresidente de la Confederación de Cámaras Industriales, comentó que el sector participó en la colaboración del programa, lo apoya y se compromete a incrementar sus inversiones en investigación, desarrollo tecnológico e innovación, no sólo para su generación sino en el uso de la misma especialmente entre las pequeñas y medianas empresas.